

Fuente: Entorno Inteligente

Fecha: 04 de agosto de 2009

Título: FRNSV y MPPS realizarán foro: "Lactancia Materna: Respuesta vital ante emergencias"

Link: <http://www.entornointeligente.com/resumen/resumen.php?items=922423>

### FRNSV y MPPS realizarán foro: "Lactancia Materna: Respuesta vital ante emergencias"

En el marco de la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, se efectuó en los espacios abiertos de La Guzmania en Macuto, un encuentro comunitario donde 60 madres junto a sus familias, organizaciones comunitarias y comités de salud conocieron la importancia de la lactancia materna. La actividad fue organizada por la Fundación "El Niño Simón" y el Ministerio del Poder Popular para La Salud, entes gubernamentales que unieron sus esfuerzos para reiterarle a las madres y a los presentes la importancia que tiene la leche materna para los infantes.

La Primera Dama y Presidenta de la Fundación "El Niño Simón", María de García, señaló que el amantar a un bebé es garantizar su sano desarrollo, constituye una fuente de salud que previene enfermedades y es fundamental durante los primeros meses de vida de un niño. "Queremos mostrarles a las madres lo bonito de establecer lazos firmes con sus hijos a través de la práctica del amamantamiento porque con ello los niños generan anticuerpos y están protegidos contra enfermedades", reiteró.

Asimismo, la Coordinadora de este programa por el ministerio de la Salud, Yadira Rodríguez, indicó que la leche materna brinda a los bebés todos los nutrientes necesarios para su crecimiento y es garantía de una buena salud. De igual manera, los organizadores de esta actividad informaron que para el próximo 05 de agosto se realizará en un conocido hotel varguense el foro denominado: "Lactancia Materna, una respuesta vital ante emergencias", evento que contará con la participación de varias personalidades invitadas y habrá ponencias relacionadas con el tema, entre las que se mencionan: Apoyo a la lactancia desde los servicios de salud y a nivel comunitario; Una Respuesta Vital ante Emergencias; 40 gotas de leche; Estudios de alimentación de los niñ@s en sus 2 primeros años de vida y Experiencias exitosas en Vargas. Las mismas estarán a cargo de expertos en dicha materia, tanto nacionales e internacionales. Finalmente, se pudo conocer que Vargas fue el estado piloto para la celebrar la semana mundial, debido a que en el estado se vivieron momentos difíciles y épocas de contingencias durante el deslave y la vaguada. Finalmente, la Primera Dama junto a la doctora Yadira Rodríguez y al equipo de la Fundación Regional "El Niño Simón" y del Instituto Nacional de Nutrición, entregaron 66 canastillas a las madres presentes en el conversatorio comunitario.

